



3年ぶりの歌声集会に向けて、練習を頑張っています

9月17日（土）の3年ぶりの歌声集会に向けて、現在、各クラスで練習を頑張っています。音楽の授業は週1時間しかないので、2日（金）からは学活や総合的な学習の時間を活用して、また8日（木）からは帰りの会を15分延長して、夏休み中の個人練習の成果を確認しつつ、学級全体でしっかり声と音を合わせるべく練習に励んでいます。また実行委員（学級委員）も歌声集会をスムーズに運営すべく準備を進めています。かつては、他の中学校と同じように体育館で実施していましたが、倉敷市のご助力と地域のご理解をいただいて、玉島文化センターという素晴らしい環境の中で本番の合唱ができるのはとてもありがたいことです。

3年前までは全校生徒が一堂に会して実施していた「全校歌声集会」。学年があがるごとに積み重ねてきた練習の成果をいかに発揮する合唱や最後の全校合唱は玉島西中学校が誇るべき伝統の一つでした。今年は感染症対策のため学年ごとに生徒を入れ替えて「学年別歌声集会」の形式で実施します。コロナ禍で一度は途切れた玉島西中学校の合唱の伝統。またいつか全校生徒でホールいっぱいに歌声を響かせることができる日を夢見ながら、新たな伝統を創り上げていくことができればと願っています。

当日はいつもと違う場所・時間の登下校となりますが、生徒の皆さんは安全には十分留意して登下校してくださいね。また、保護者の方々も生徒と同じく学年ごとの入替になりますのでご協力をお願いします。（詳細は8月30日に配布した文書をご確認ください。）



音楽授業前にも検温します



廊下でも熱心にパート練習



交代で音楽室練習を行います



ホール入退場の練習は体育館で

掲示物に注目！

今年の中秋の名月は9月10日（土）に満月で見える予定でしたが、岡山県ではあいにくの曇り空で見ることができませんでした。その代わりといっちはなんですが、1階生徒玄関の図書委員会の掲示物を見て、秋の満月を味わいましょう。

また、2階の渡り廊下には「美術部作品展」が開催されていて、美術部員が制作した切り絵作品が展示されています。透明シートでラミネートされていて、本来なら細部にわたる技巧を表裏両面から鑑賞すべきところですが、展示場所の関係で片面のみから鑑賞する展示方法となっています。いずれも力作ぞろいですので、時間があるときにぜひじっくりと鑑賞してください。家庭科部の部活動応援タペストリーも、新人戦に向けて引き続き生徒玄関前に展示します。保護者の皆さまも、10月の土曜参観日においでの際にぜひご覧ください。



【新型コロナウイルス感染症対策の変更について】

- ・国の対応変更に伴い、2学期から倉敷市でも学級閉鎖の基準や自宅療養期間が一部変更となっています。
- ・陽性者が同じ学級（部活動）で複数判明したときに学級閉鎖（部停止）としていましたが、一人目から二人目までの判明期間が5日間から3日間に短縮されています。また、自宅待機期間も陽性者の場合は10日間から7日間に、濃厚接触者は7日間から5日間に短縮しています。（自宅待機期間についての詳細は倉敷市のHPでご確認ください。）

※オミクロン株は感染力が大変強いです。万が一の感染防止のため、朝は必ず検温・体調確認をお願いします。